

Herren Kreisklasse C 2 Rückrunde

TSV Neckarau V : TSV Neckarau IV
Samstag, 14.01.2023, 15:00 Uhr

Költzsch macht den Sack zu

Großer Jubel herrschte am Samstagnachmittag bei den Gästen vom TSV Neckarau IV, als Jules Költzsch sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Punkt frühzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Dennis Wulff, der seine Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. In ihrem 1. Saisonspiel waren die Gäste vom TSV Neckarau IV ersatzgeschwächt angetreten, was sie aber trotzdem nicht davon abhielt, zwei Punkte zu entführen. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Köck / Groden eine Vier-Satz-Niederlage gegen Wulff / Költzsch kassierten. Ein Satz reichte nicht, weshalb Schubert / Kroll das Spiel gegen Schuff / Schuster mit 1:3 verloren. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Lars Köck Jules Költzsch in fünf Sätzen. Nicht so gut lief es indessen am Nachbarstisch für Manuel Schubert beim 7:11, 5:11, 6:11 gegen Dennis Wulff, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Nichts auszurichten hatte derweil Robin Groden beim 6:11, 7:11, 9:11 gegen Corinna Schuster, obwohl die beiden auf dem Papier als in etwa ebenbürtig einzustufen gewesen waren. Luca Kroll kam mit der Spielweise von Thomas Schuff am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Lars Köck verpasste es anschließend indes mit einem 1:3 gegen Dennis Wulff, einen Punkt für sein Team zu erringen. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Die gewinnbringende Taktik fehlte Manuel Schubert bei seiner 0:3-Niederlage gegen Jules Költzsch ab dem ersten Ballwechsel. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Robin Groden verpasste es nachfolgend mit einem 9:11, 13:15, 13:11, 6:11 gegen Thomas Schuff, einen Punkt für sein Team zu erringen. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: TSV Neckarau V 2 Punkte, TSV Neckarau IV 7 Punkte. Luca Kroll gewann dann wiederum sein Spiel gegen Corinna Schuster überzeugend mit 11:6, 11:6, 11:3. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:7 beendet.

Nach diesem Ergebnis wird der TSV Neckarau V am 21.01.2023 gegen den TV Viernheim III versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 19.01.2023 gegen die DJK Käfertal/Vogelst. VI mitnehmen.

Statistik:

TSV Neckarau V

Doppel: Köck / Groden 0:1, Schubert / Kroll 0:1

Einzel: L. Köck 1:1, M. Schubert 0:2, R. Groden 0:2, L. Kroll 2:0

TSV Neckarau IV

Doppel: Wulff / Költzsch 1:0, Schuff / Schuster 1:0

Einzel: D. Wulff 2:0, J. Költzsch 1:1, T. Schuff 1:1, C. Schuster 1:1

